
VERSION PARTICIPANT
PLS 2026 – Première ligne en santé
Quick facts
PLS 2026 aura lieu les 9 et 10 avril 2026 à Montréal.
Plus de 2 000 leaders, gestionnaires et décideurs sont attendus.
Le plus grand rassemblement au Québec — et désormais au Canada — dédié à l’innovation, à la première ligne, aux soins primaires et aux services de proximité.
Thématique 2026 : De la vision à l’action.
Deux jours d’idées fortes, d’innovations concrètes et de rencontres qui comptent.

Sample posts
Je viens de m’inscrire à PLS 2026 – Première ligne en santé et j’ai vraiment hâte d’y être.
Deux jours pour réfléchir, connecter et passer à l’action sur les grands enjeux de la première ligne.
9 et 10 avril 2026 | Montréal
Cap sur Montréal pour PLS 2026.
Le rendez-vous de celles et ceux qui veulent faire avancer concrètement les soins primaires et les services de proximité.
On s’y voit en avril.
Impossible de manquer PLS 2026.
Plus de 2 000 leaders réunis pour parler organisation, innovation, intelligence artificielle et performance du réseau.
Je serai là.
PLS 2026, c’est là où les conversations deviennent des projets et où les idées prennent forme.
Rendez-vous les 9 et 10 avril.

Longer content
Le congrès PLS – Première ligne en santé est le plus grand rassemblement au Québec — et désormais au Canada — consacré à l’innovation, aux soins primaires et aux services de proximité.
Pendant deux jours, Montréal devient le point de convergence du réseau. Plus de 2 000 leaders, gestionnaires, décideurs et acteurs de terrain se réunissent pour réfléchir collectivement à l’organisation de la première ligne et pour transformer les idées en actions concrètes.
L’édition 2026, sous le thème De la vision à l’action, mettra de l’avant les grands leviers de transformation : intelligence artificielle, projets numériques, leadership, prévention, réforme des professions, performance et collaboration interprovinciale.
Conférences stratégiques. Zones d’innovation. Espaces de maillage. Gala IMPACT PLS.
Tout est pensé pour créer de vraies connexions et générer un impact réel dans le réseau.
PLS 2026, ce n’est pas seulement un congrès.
C’est l’endroit où le réseau se retrouve pour avancer ensemble.
9 et 10 avril 2026 | Montréal
https://premiereligneensante.com/

ATTENDEE VERSION
PLS 2026 – Première ligne en santé
Quick facts
PLS 2026 will take place on April 9 and 10, 2026, in Montréal.
More than 2,000 leaders, managers and decision-makers are expected.
The largest gathering in Québec — and now across Canada — dedicated to innovation, primary care and community-based services.
2026 theme: Turning vision into action.
Two days of bold ideas, practical innovations and meaningful connections.

Sample posts
I just registered for PLS 2026 – Première ligne en santé and I can’t wait to be there.
Two days to reflect, connect and take action on the key challenges shaping primary care.
April 9–10, 2026 | Montréal
Heading to Montréal for PLS 2026.
The place to be for those who want to move primary care and community-based services forward in concrete ways.
See you in April.
PLS 2026 is a must.
More than 2,000 leaders coming together to discuss organization, innovation, artificial intelligence and system performance.
I’ll be there.
PLS 2026 is where conversations turn into projects and ideas take shape.
See you April 9 and 10.

Longer content
The PLS – Première ligne en santé Conference is the largest gathering in Québec — and now across Canada — dedicated to innovation, primary care and community-based services.
For two days, Montréal becomes the convergence point of the network. More than 2,000 leaders, managers, decision-makers and frontline actors come together to collectively reflect on the organization of primary care and to transform ideas into concrete action.
The 2026 edition, under the theme Turning vision into action, will highlight key transformation drivers: artificial intelligence, digital health initiatives, leadership, prevention, professional scope reform, system performance and interprovincial collaboration.
Strategic conferences. Innovation zones. Networking spaces. Gala IMPACT PLS.
Everything is designed to create real connections and generate tangible impact across the network.
PLS 2026 is more than a conference.
It is where the network comes together to move forward — together.
April 9–10, 2026 | Montréal
https://premiereligneensante.com/

